

Dans le rétro

C'était il y a 10 ans. Vous en souvenez-vous ?
Des paroissiens ont marché jusqu'à Bethléhem
(Berne !), soit 250 km aller et retour, en plus de vingt étapes !



Pourquoi ? Pour récolter des fonds afin de rénover une des salles de leur centre paroissial. Une belle aventure, pleine de souvenirs.

Aujourd'hui, le centre est toujours disponible à la location pour un événement ou une assemblée (QR code ci-dessous). Et la paroisse a toujours besoin de votre soutien pour ses activités dont ce petit journal vous donne trois fois par an des échos.

Merci pour chaque don, petit ou grand !

Indications utiles

Centre paroissial

Chemin des Glycines 3, 1022 Chavannes-près-Renens
Location du centre paroissial : Bernard Streit, 021 635 15 37
(18h à 20h, lundi au vendredi) ou bernard.streit@hotmail.com



Pasteur

Philippe Morel 021 331 56 40 philippe.morel@eerv.ch

Conseil paroissial de coordination

Fabienne Salis 079 467 04 69 fabienne.salis@bluewin.ch

Site internet

eerv.ch/chavannes-epenex



Pour vos dons

CH89 0900 0000 1002 0458 8

Paroisse réformée de Chavannes-Epenex ou par TWINT
1022 Chavannes-près-Renens



Paroisse de Chavannes-Epenex

Trait d'union



Novembre 2023 - no 52

Lumière de vie

Il vous est arrivé peut-être de descendre dans une cave ou un sous-sol et de ne pas trouver l'interrupteur pour la lumière. On a beau écarquiller les yeux, les plisser, tourner le regard à droite ou à gauche, rien n'y fait et la nuit nous paralyse. Mais il suffit d'allumer ne serait-ce qu'un briquet pour que nos actions, nos gestes, notre vie deviennent à nouveau possibles et retrouvent du sens.

**« On ne peut pas diminuer l'obscurité,
on peut seulement augmenter la lumière »**

Dr Olivier Gonin



Jeune homme, j'ai découvert que la vie de Jésus véhiculait de la lumière dans mes besoins de reconnaissance, de sens, de relations. Il apporte de la clarté pour affronter échecs, conflits ou séparations. C'est la fête de Noël : Dieu augmente la lumière dans nos vies grâce aux actes, aux choix, aux paroles de Jésus. Inutile de vouloir rendre nos nuits moins obscures, nous ne pouvons que les rendre plus lumineuses.

Le dimanche 3 décembre, pour fêter la naissance de Jésus, nous allumons un feu sur l'esplanade du temple de 18h à 20h dans le cadre des "Fenêtres de l'Avent de Chavannes". Car c'est souvent ensemble que nous pouvons augmenter la lumière autour de nous.

Philippe Morel

Noël des aînés

La paroisse réformée de Chavannes-Epenex vous invite à partager un repas convivial avec des animations le jeudi 14 décembre, dès 11h45, au centre paroissial (Glycines 3 à Chavannes). Pour tous les habitants de la paroisse en âge d'AVS. Vous pouvez vous inscrire dès maintenant et jusqu'au 7 décembre auprès de Fabienne Salis: fabienne.salis@bluwin.ch ou 079 467 04 69. Nous pourrions recevoir les huitante premiers inscrits !

Voici un écho de Ute, participante en 2022 :

"Le Noël de la paroisse est attendu par tous les aînés. L'atmosphère est festive, les tables bien décorées et le repas excellent."



Noël en lumière

Nous voulons accueillir la clarté de Dieu dans nos vies en fêtant la naissance de Jésus tout au long du mois de décembre. Soyez les bienvenus à tous ces moments de fête :

Feu et Fenêtre de l'Avent - Dimanche 3 décembre

entre 18h et 20h sur l'esplanade du temple.

Fenêtre de l'Avent en musique - Vendredi 15 décembre

entre 18h et 20h au temple avec les chants de Shaheeza Lalani et Veronika Nosova accompagnés de la guitare de Tony Garcia.

Chantée de Noël en famille - Dimanche 24 décembre

17h00 au temple, pour partager ensemble les chants traditionnels de la nuit de Noël.

Petit déjeuner de Noël - Lundi 25 décembre

entre 9h et 10h au centre paroissial, pas besoin de s'inscrire, bienvenue à toutes et tous.

Culte de Noël en musique - Lundi 25 décembre

10h15 au temple, avec Natacha Ducret, soprano - Bertrand de Rham, hautbois - Adrien Pièce, orgue.



Journée de réflexion paroissiale

Le premier octobre dernier, une quinzaine de paroissiens se sont retrouvés à Montpreveyres pour réfléchir sur nos ressources et nos projets. Animés par le pasteur Yves Dénéreaz de La Cascade, ces moments nous ont permis de nous sentir en chemin, munis d'un coffre à trésors de souvenirs spirituels et joyeux d'avancer au sein d'une communauté bienveillante et créative. *Japy*



De la Parole prêchée à l'acte !

Par un beau dimanche d'été, le professeur de théologie, en service à Chavannes, a apporté un message sur la rencontre de Jésus avec une femme cananéenne, une étrangère. Après une discussion animée, Jésus lui apporte son aide et répond à son besoin.

Nous avons été encouragés à être généreux dans nos relations avec les étrangers, sachant que le don enrichit.

Et voilà, qu'après l'offrande, un homme a demandé la parole. Jean, le Libanais s'était déjà exprimé parmi nous, en octobre 2022. Il a parlé de la situation dramatique du Liban, des besoins, de ses actions.

Après le dernier chant, notre caissier, ému, a demandé à l'assemblée si elle était d'accord que nous remettions à Jean la moitié de l'offrande du jour ; ce qui fut fait. Belle et heureuse mise en pratique !

Edith